

Vos questions / nos réponses

Analyse de sang pour détection cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/12/2010 14:19

Bonjour,

Tout d'abord je vous remercie infiniment pour vos réponses rapides, claires et précises.
Je viens de faire une analyse de sang aujourd'hui afin de détecter une éventuelle présence de cannabis dans le sang.
Cela fait exactement 29 jours que je n'ai rien consommé (je fumais régulièrement 4 joints/jour).
Pouvez vous m'assurer qu'il n'y aura aucune chance de détecter (même à de très faible quantité) une trace de cannabis (que ce soit : D9THC, 11-OH-D9THC, D9THC-COOH).
Avec mes remerciements.

Mise en ligne le 22/12/2010

Bonjour,

Comme nous vous l'indiquions dans notre réponse précédente, la traçabilité du cannabis dans le sang ne peut excéder 36 heures.

Cordialement.
